

Desarrollo de nuevo Portal Web Corporativo.

Situación Inicial

El proyecto ha consistido en el desarrollo del nuevo Portal Web Corporativo de CONFAD, (Comisión Nacional para combatir la manipulación de las competencias deportivas y el fraude en las apuestas).

Solución aportada

En esta web, perteneciente al Ministerio de Consumo, se difunden las actividades de la CONFAD, así como todas aquellas iniciativas de interés del ámbito nacional e internacional que tengan por finalidad prevenir y combatir la manipulación de las competiciones deportivas, de acuerdo con una imagen corporativa específica de dicha Comisión, con el fin de dar a conocer a la sociedad, a través de un único punto de acceso en la web, dichas iniciativas y actuaciones, lo cual facilita la visibilidad y el conocimiento de la CONFAD.





